



Home > Sucesos

En un mes asesinaron a cuatro líderes en Bolívar

EDWIN TORRES PADRÓN | @EUniversalCtg | 04 de julio de 2020 12:00 AM



El último de los dirigentes asesinados fue Ovidio Baena, el sábado pasado, en Macayepo, en El Carmen de Bolívar.



- Desaparición de docente en San Juan: 2 condenados y 23 años de búsqueda
- Cae presunto violador de una niña de 10 años en San Marcos

Con la muerte a golpes de Ovidio Baena en Macayepo, área rural de El Carmen de Bolívar, el sábado 27 de junio en la madrugada, son cuatro los líderes asesinados en un mes en Bolívar, tres de ellos en el Sur del Departamento.

En torno a esos homicidios aún no se reportado capturas ni esclarecidos sus móviles por parte de las autoridades militares, gubernamentales y de Policía.

Las muertes han provocado todo tipo de reacciones por parte de dirigentes nacionales y de fundaciones de Derechos Humanos en el país y en el exterior.

Las reacciones más fuertes se sintieron el mismo sábado ante la muerte de Ovidio Baena. "Otro militante de Colombia Humana asesinado. Ovidio Baena, dirigente de los trabajadores petroleros, fue asesinado en Macayepo, Montes de María. La armada se niega a reconocer que Montes de María está siendo tomada por el paramilitarismo del 'clan del Golfo' y San Onofre", dijo en su cuenta de Twitter el senador Gustavo Petro.

La fundación Sumapaz también se pronunció en esa misma red social: "El estado colombiano sigue dándole la espalda a los líderes sociales. Asesinan a líder sindical en una finca de Macayepo. Fue hallado con múltiples golpes en su finca".

"Asesinato líderes sociales no está en cuarentena. 27 de Junio Ovidio Baena en Macayepo (Bolívar) líder usofrenteobrero y Colombia Humana. 27 de Junio Bajo Baudó (Chocó) Gobernador indígena Joanny Vanegas", escribió el político Antonio Sanguino.

Los asesinatos

Lo que se sabe del crimen del líder de la Unión Sindical Obrera de la industrial del petróleo Ovidio Baena, de 68 años y pensionado de **Ecopetrol**, es que estaba en su finca del corregimiento de Macayepo y lo habrían atacado a golpes mientras dormía en una hamaca.

Familiares de Ovidio Baena lo encontraron aún moribundo y lo llevaron a la ESE del municipio de Tolúviejo, en Sucre, en donde un médico les informó que llegó sin vida. Sobre los móviles del hecho de sangre no hay nada claro, pero no descartan que el homicidio pueda estar relacionado con las actividades sindicales de la víctima.

El líder de la USO se había ido a su finca para pasar allí la cuarentena obligatoria decretada por el Gobierno nacional hace tres meses y así evitar contagiarse del COVID-19, pues era hipertenso y estaba en el rango peligroso de edad para el virus.

El jueves 25 de junio, en la tarde, desconocidos mataron de cinco balazos en la espalda al exconcejal del partido de Salvación Nacional, Álvaro Fandiño Rojas, de 73 años, en un pasaje desolado de la quebrada Miraflores del corregimiento de Santa Lucía, municipio de Simití.

Fandiño fue electo concejal en el periodo, 2004-2007, siendo líder social del corregimiento de Santa Lucía. Residió en la vereda Miraflores.

El martes 16 de junio, pistoleros en moto asesinaron al líder social, docente y ex candidato a la Alcaldía del municipio de Barranco de Loba con el aval del Partido Verde Jorge Manuel Ortiz Hernández.

Ese día, a las 5:40 de la tarde, Ortiz caminaba hacia su casa con su escolta Francisco Javier González por la calle Santander del barrio El Carmen, en Baranco de Loba, cuando fueron abordados por dos hombres en moto. El líder murió en el acto y su escolta quedó herido.

Veintiún días antes, el 26 de mayo, dos hombres llegaron a la casa del líder social y minero Edwin Emiro Acosta Ochoa en el corregimiento de Mina Seca, en Tiquisio, y tras preguntar por su nombre, le dispararon varias veces. Edwin residía con su esposa y tres hijos, uno de ellos menor de edad.

Piden justicia

Familiares del minero Richard Navarro Rocha de 32 años asesinado el sábado pasado en Minabrisa, jurisdicción del municipio de Tiquisio, Sur de Bolívar, piden justicia. Así lo hicieron saber en declaraciones entregadas a periodistas de esa región. Navarro se suma a la lista de mineros que han sido asesinados en el municipio de Tiquisio, Sur de Bolívar, en los últimos meses. La víctima estaba en el corregimiento de Mina Brisa y a eso de las 4:30 de la tarde del sábado se disponía regresar hacia su vivienda cuando en medio de su camino varios hombres lo habrían interceptado. Dicen testigos que el minero, al ver que hace pocos días esa habían asesinado a dos propietarios de minas, decidió enfrentarse verbalmente con sujetos. Sin embargo, en medio del forcejeo le propinaron 12 balazos.

TEMAS

EL CARMEN DE BOLÍVAR | BARRANCO DE LOBA | SIMITÍ | ASESINATO - BOLÍVAR | TIQUIISIO - BOLÍVAR | ASESINATO DE LÍDERES SOCIALES |

Ahora te puedes comunicar con El Universal a través de Whatsapp

Videos Mensajes Fotos Notas de voz cuando seas testigo de algún hecho noticioso, envíalo al: 321 - 5255724. No recibimos llamadas.



0 comentarios

Ordenar por Más antiguos +

Agregar un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

LEA MÁS SOBRE SUCECOS

Sancionan a 14 conductores por violar toque de queda

Lo capturan por presuntamente violar a niña en La Unión

Abatido un presunto ladrón en el mercado de Bazurto

Capturado sujeto con 20 dosis de marihuana en Mompox

Infidelidad, motivo por el cual mataron al minero en Tiquisio

Murió la niña de cuatro años que había sido violada en Huila

Secciones

Cartagena Regional Opinión Deportes Sucesos Sociales Tecnología Clasificados

Servicios

Biogs Cine Ciudadano Reportero Clasificados Consultorio Jurídico universitario Mediakit Fenalco Suscripciones

El Universal

Perfiles periodísticos Información Institucional Oficinas El Universal Contáctenos Manejo de datos Políticas de privacidad Mapa del sitio Derechos de autor Términos y condiciones

Publicaciones

Donde Q'hubo